

**RESOLUTIONSANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG
DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. MÄRZ 2025****AUSWEITUNG DES PROJEKTS ZERO EMISSION AUF DER WIEDEN****RESOLUTIONSANTRAG:**

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, das Projekt „Zero Emission“ der Wiener Wirtschaftskammer auf den vierten Bezirk auszuweiten und eine freiwillige Verpflichtung von Zustellern und Lieferanten auf Zero Emission Fahrzeuge zu erwirken.

BEGRÜNDUNG:

Ein großer Teil der Zustellungen im vierten Bezirk erfolgt mittels veralteter Dieselfahrzeuge. Eine freiwillige Verpflichtung der Zusteller auf Zero Emission Fahrzeuge verringert die gesundheitliche Belastung der Bevölkerung im vierten Bezirk deutlich.